

Alberto Robles investiga en Región de Antofagasta

Diputado cree haber hallado restos de desaparecidos

G.M.

Cuando aún no cesan las réplicas por la declaración de los ex vicecomandantes en Jefe del Ejército, en la que éstos rechazaron la exhumación de cuerpos de ejecutados, el diputado Alberto Robles (PRSD) aseguró ayer que se apersonó en un sitio donde encontró presuntos restos de detenidos desaparecidos.

“Me hicieron la denuncia y llegué al sector. Efectivamente encontramos un cuerpo con vestigios de sacos donde fueron sepultados estos cuerpos y creemos que en los últimos meses alguien estuvo extrayendo los cuerpos que había en ese lugar porque hay remoción. Se hablaba de ocho cuerpos pero sólo encontramos uno”, declaró ayer a Radio Cooperativa.

El parlamentario permanece cerca del sitio, a unos 140

Tras recibir una denuncia el parlamentario viajó a la zona cercana a Taltal donde encontró un cuerpo y posibles huellas de recientes remociones.

kilómetros al sur de Antofagasta (cerca de Taltal).

Réplicas

En Santiago, en tanto, continuaron las reacciones por el mea culpa de los ex vicecomandantes en Jefe del Ejército. El presidente del Partido Socialista, Gonzalo Martner, consideró insuficiente el documento suscrito por los generales (r) por no incluir datos concretos sobre el paradero de los detenidos desaparecidos.

“Nuestra sociedad debe extenderles una mano más generosa a quienes han sido víctimas de violaciones a los

Derechos Humanos. No sólo a los familiares de detenidos desaparecidos sino también a quienes sufrieron la cárcel y la tortura”, afirmó Martner.

En la oposición el debate giró ayer en torno al planteamiento del ex ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, quien pidió un mea culpa de Augusto Pinochet.

El senador de la UDI, Juan Antonio Coloma, comentó que no esperaba un gesto de Pinochet. “La declaración no significa que falta esto o lo otro, porque si uno siente que es acreedor de lo ocurrido, cada uno puede ser acreedor



de una parte entre comillas y eso agrava el problema”, comentó.

Su par de RN, Baldo Prokurica, opinó que no hay que “seguir subiendo la apuesta” y que “hay que ser prudentes en este tema”.

El diputado Alberto Robles (PRSD) asegura que la denuncia que recibió habla de ocho cuerpos.